



De un tiempo a esta parte estamos asistiendo al nacimiento de un fenómeno dotado de unas características complejas: el nacimiento o renacimiento de una espiritualidad religiosa entre jóvenes de todas las latitudes, incluso se habla de espiritualidad cristiana y también de mística.

Ya han surgido algunas explicaciones del fenómeno. Unos dicen que, ante el incierto y oscuro futuro que se presenta a nuestros jóvenes –paro juvenil, salarios bajos, imposibilidad de acceder a la vivienda, guerras...– estos necesitan buscar en algún sitio razones para seguir viviendo, para alimentar su esperanza, porque sin esperanza no vale la pena seguir viviendo. Y se vuelven a Dios.

Esto es bueno, es signo de que Dios sigue hablando. Pero, claro, como en todo lo humano se impone el discernimiento. En primer lugar, ¿de qué Dios estamos hablando?, ¿del Dios de Jesucristo o de un dios que cada uno se fabrica tomando retazos prestados de diferentes espiritualidades, como el que resulta de amalgamar un poco de budismo, un poco de cristianismo, un poco de animismo... o incluso de un dios que me fabrico a mi medida, a mi gusto?

Pero existe todavía un peligro que me parece más grave: el aprovechamiento de este renacimiento religioso juvenil por parte de la sociedad de consumo. De hecho, estamos asistiendo a enormes campañas de marketing para el lanzamiento de discos y canciones que sintonizan con estos anhelos juveniles. En fin, si es cosa de Dios, seguirá adelante, es inútil censurarlo; si no lo es... pasará como tantas y tantas modas. No debemos olvidar tampoco aquellas palabras que Jesús dirigió a sus apóstoles: «El que no está contra nosotros está a favor nuestro» (Mc 9,38ss). En cualquier caso, siempre es bueno que se hable de Dios.

### TERCER DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

*Is 8,23b-9,1-3; 1 Cor 1,10-13.17; Mt 4,12-23*

El Evangelio nos habla hoy de los comienzos del ministerio de Jesús, que incluyen ya la vocación de los primeros apóstoles. Esta misión de Jesús corresponde –como dice el evangelista con toda claridad– a una profecía de Isaías en la que se anunciaba el ejercicio de un ministerio en una zona desfavorecida. La segunda lectura nos habla de los apóstoles de una manera un tanto particular, a fin de hacernos comprender que estos solo son instrumentos de Jesús y no pueden pretender ninguna dignidad o importancia para sí mismos.

Jesús empieza su predicación con las palabras: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos». Esta invitación a la conversión se basa en una buena noticia: «Está cerca el reino de los cielos». Los judíos esperaban el reino de los cielos, es decir, la manifestación del reino de Dios en la tierra, que debería cambiar el aspecto del mundo, trayendo justicia, paz, amor y alegría. Jesús afirma que este reino se ha acercado; pero añade que, para entrar en él, es menester convertirse. De este modo, muestra que se trata de un reino que se establece en los corazones, por medio de la conversión.

Simón y Andrés, dejadas las redes, le siguen de inmediato; también lo hacen Santiago y Juan, que estaban repasando las redes, cuando reciben la llamada de Jesús.

Tenemos aquí unos magníficos ejemplos de docilidad a la vocación. En nuestros días es muy necesario que muchas personas – jóvenes o menos jóvenes – sean dóciles a la llamada de Dios. Debemos orar para que las personas llamadas por el Señor estén verdaderamente dispuestas a dejarlo todo para seguir a Jesús, su Maestro, Señor y Salvador.



*"Dejad las redes,  
y compartamos la vida"*

## Vida de la comunidad parroquial

### INTENCIÓNES



Todos los días, misa en la  
Residencia de Ancianos a las 9h.

Martes 27	<b>10.00h.</b>	Sufr. Leonor Estornell y Honorio Ferrando
Miércoles 28	<b>10.00h.</b>	Sufr. Rosa Tercero Pérez y Vicente Mestre Sanchis; sufr. dif fam. Collado Bertomeu.
Jueves 29	<b>10:00h.</b>	
Viernes 30	<b>10.00h.</b>	Acción de gracias al Santísimo Cristo por los resultados de una oposición.
Sábado 31	<b>19.00h.</b>	Sufr. Vicente Blasco y Esposa, Pura Orquín y Esposo; sufr. Rosa Rius Soria y José Mateu Oltra y Teresa Marco.
Domingo 1	<b>10.00h.</b>	<b>Ermita de los Santos Antonios.</b>
	<b>11.30h.</b>	Sufr. Luis González Sánchez.

### AVISOS

**Horario de oficina parroquial: jueves de 11.00h.-13.00h.**

**Contacto:** [sanroqueoliva@archivalencia.es](mailto:sanroqueoliva@archivalencia.es); Tel.: 962963302

- # **Cursos prematrimoniales:** martes 20, jueves 22, martes 27, jueves 29 y sábado 31, a las 20 horas. En la Cambra dels Arcs. **Inscripciones:** [sanroqueoliva@archivalencia.es](mailto:sanroqueoliva@archivalencia.es) o llamando al teléfono 962963302.
- # El próximo jueves 29, a las 19.30h compartiremos un rato de oración con el salmo 62: *Solo en Dios descansa mi alma*
- # Lunes 26 a las 17.30h **retiro de Manos Unidas** en la capilla del Rebollet como preparación para la jornada nacional al mismo tiempo se explicará el proyecto de este año. El retiro será a cargo de Javier Catalá.
- # El pròxim 1 de febrer, ens reunirem tots per a celebrar junts la missa, un moment molt especial per a la nostra comunitat. Durant esta celebració tindran lloc els **ritus de la panyoleta i del Cristmons**. También asistirán a esta misa los **Presidentes y la Junta del Crist**.
- # Els **tallers d'oració del padre Larrañaga** comencen l'última setmana de gener. **Dimarts, 27 de gener a les 17h a la Cambra dels Arcs.**

## SANT ANTONI ABAT: FE, TRADICIÓ I ESTIMA PELS ANIMALS A OLIVA

El poble d'Oliva ha celebrat un any més, amb una gran participació i en un ambient d'alegria i convivència, les tradicionals festes en honor a **Sant Antoni Abat**, patró dels animals, profundament arrelades en la vida parroquial i en la història del nostre poble.

Fa dues setmanes va tindre lloc el **Porrat de Sant Antoni**, al barri del Raval-Gerreria, que va donar inici als porrats de la comarca. Van ser uns dies de trobada fraterna, en què no van faltar les tradicionals **calderes de Sant Antoni**, així com diverses activitats que ajudaren a enfortir elsllaços entre veïns, associacions i famílies, mantenint vius els nostres costums.

Les celebracions culminaren, aquest passat diumenge, amb la **Benedicció dels Animals**, que es va poder celebrar amb normalitat després de la millora de l'oratge. La jornada va començar amb el repartiment de xocolate i va continuar amb la **eucaristia a l'Ermita dels Sants Antonis**, presidida pel nostre rector, **don Javier Català**, al final de la qual es va repartir el tradicional **pa beneït**. Posteriorment, la benedicció dels animals al carrer de Sant Vicent i la desfilada de carros i cavallistes va congregar a nombroses famílies que acudiren amb les seues mascotes per posar-les sota la protecció del sant.

Aquestes celebracions ens recorden la importància de cuidar i respectar la creació, i de viure la nostra fe des de la senzillesa, la tradició i la fraternitat. Agraïm de tot cor a totes les persones, col·lectius i voluntaris que han col·laborat perquè aquests dies de festa i devoció hagen sigut possibles, així com a tots els fidels que hi han participat amb tanta il·lusió.

Que **Sant Antoni Abat** continue intercedint per les nostres famílies, les nostres llars i per tots els animals que conviven amb nosaltres.

